



Fuera máscaras



Por Callo de Hacha

Zopilotes

que las fotos publicadas en su portada son de la década pasada, el Reforma, Latinus, y otros “destacados” opositores, se le fueron a la yugular. Casi como zopilotes capaces de comerse entre ellos con tal de quedarse con el resto de la carroña.

Y no me malinterpreten, desde luego que el tema es noticia nacional. Tiene los ingredientes perfectos de un escándalo político mexicano que tanto nos gustan: mansiones, autos de lujo, audios y hasta fotografías comprometedoras. Y encima de todo, se trata de un opositor al que el gobierno ha acosado con toda la fuerza del estado desde que su bancada votó en contra de la reforma eléctrica. Porque no nos hagamos tontos, todo empezó a partir de ese día. Pero es tan grotesco lo que sucede que hasta el propio Presidente de México salió a condenarlo: “Es señor no santo de mi devoción, pero no se puede humillar y vulnerar la dignidad de las personas” dijo López Obrador en la mañana. Y es que la gobernadora Sansores mostró imágenes de un cateo en la casa de Alito Moreno, expuso fotografías personales que se encontraban en el inmueble, y filtró un video de los lujosos acabados del baño de su recámara. En redes sociales se muestra cómo luego de llamar a la puerta elementos de la policía intentan entrar a la fuerza con un ariete. Un verdadero y lastimoso reality show.

Desde luego que no estoy en contra de que se investigue a Moreno. Si hay delitos que perseguir que se investiguen y se persigan. Pero cualquiera puede darse cuenta de



qué se trata todo esto. Claro, excepto la propia oposición, quienes se han encargado de matarse entre ellos mismos: Si un sector invita a un partido conservador español, sale el otro a desentenderse y acusarlos de racistas. Si un presidente de partido es espionado por el régimen, son sus mismos senadores los que hacen campaña para que renuncie. Siempre se supo que sostener una alianza que aglutina tantos intereses era un trabajo difícil, pero ya parece el Juego del Calamar. Y es el colmo que sea el propio López Obrador quien salga a señalarlo, mientras que la oposición prefie-

re callar como momia. Dirían por ahí que el que come callado come dos veces, y cada día queda menos carroña para tanto zopilote.

Desde Suiza, Alejandro Moreno aseguró que regresará al país y que los rumores de que había tenido que huir de la justicia son inventos del régimen. Incluso reiteró que quieren aniquilarlos “uno por uno” y romper la coalición para desaparecer la oposición y ganar las elecciones presidenciales del 2024.

Y ¿saben qué? El plan está funcionando a la perfección.

* @CallodeHacha

Todos en la oposición tienen cola que les pisen. El que me digas: Osorio Chong, Ricardo Anaya, Claudia Ruiz Massieu, Claudio X, Felipe Calderón. Por eso me sorprende verlos tan escandalizados con los audios de Alito Moreno que revela cada martes la gobernadora Layda Sansores. El Reforma, el periódico de los empresarios de oposición, le dedicó la portada de este miércoles al dirigente del PRI, y publicó unas imágenes donde se le ve sentado en un Lamborghini. Las fotografías fueron sustraídas de su casa en Campeche y expuestas por la mandataria morenista en su programa de televisión, Martes de Jaguar. Parecería que tanto los medios opositores, como políticos en la misma alianza le hacen el trabajo sucio a la 4T y atacan con todo al diputado priista, dinamitando cualquier oportunidad de llegar unidos al 2024 y presentar una propuesta en conjunto.

Alito no es una blanca palomita, al final de cuentas es un político mexicano como cualquier otro, pero en lugar de condenar el acoso al que el presidente nacional del PRI ha sido sometido desde que su bancada detuvo la reforma eléctrica de Morena, o aclarar